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Vorlage Nr. 101.18.895 

 

 

Stand der geplanten Wärmeversorgung für das Baugebiet Feldlager 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Umwelt und Energie 

 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der geplanten Wärmeversorgung für das Baugebiet 

Feldlager? 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Christine Hesse 

 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Andreas Ernst  

Stadtverordneter  




